

2021 WORLD OZONE DAY CELEBRATIONS – IRAQ

السيد خالد المحترم

. . تحية طيبة

نود إعلامكم بأنه احتفلت وزارة البيئة / المركز الوطني للأوزون بمناسبة يوم العالمي للأوزون وذلك يوم الخميس الموافق 16 أيلول . " بروتوكول مونتريال – يحافظ على برودة طعامنا ولقاحاتنا " 2021 وعلى قاعة مسرح الوزارة في الوزيرية والذي يحمل شعار

إضافة الى ممثلين عن التقييس "الصناعة،التجارة،العمل والشؤون الاجتماعية" وقد حضر الاحتفالية ممثلين عن مختلف الوزارات :والسيطرة النووية والجامعات العراقية ومراكز بحوث البيئة . . وغيرها وتم خلال الاحتفالية تنفيذ النشاطات التالية

بدء الاحتفالية بكلمة للسيد وزير البيئة الدكتور جاسم عبد العزيز حمادي (مرفق 1) والتي تطرق فيها الى دور اتفاقية فيينا في حماية 1. طبقة الأوزون وبروتوكول مونتريال بشأن التخلص التدريجي من المواد المستنفدة لطبقة الأوزون إضافة الى دورهم في العمل على إبطاء التغيير المناخي والمساعدة في تعزيز كفاءة الطاقة في قطاع التبريد مما يسهم بشكل كبير في الامن الغذائي.

تم تقديم محاضرة من قبل رئيس مهندسين شذا كاظم خلف / المنسق الوطني للأوزون إستعرضت فيها إجراءات بروتوكول مونتريال 2. في حماية طبقة الأوزون من خلال إجراءات الخفض التدريجي للمواد المستنفدة لطبقة الأوزون إضافة الى التفاصيل المتعلقة بتعديل كيكالي ومساهمة الاتفاقية في مكافحة الاحترار العالمي

. عرض الافلام التي تتحدث عن يوم الأوزون العالمي التي وردت من سكرتارية الأوزون 3.

4. (توزيع عدد من المطبوعات والمنشورات ذات الصلة (مرفق 2

5. (تم نشر الاحتفالية على الموقع الرسمي لوزارة البيئة (مرفق 3

للتفضل بالاطلاع . . مع التقدير

English translation

We would like to inform you that the Ministry of Environment / the National Ozone Center celebrated the occasion of the World Ozone Day (WOD) on Thursday, September 16, 2021, at the Ministry's theater hall in Al-Waziriya, under the theme "Montreal Protocol – Keeping us, our food and vaccines cool."

The celebration was attended by representatives of various ministries "industry, commerce, labor, and social affairs," in addition to representatives of standardization and quality control, Iraqi universities, and environmental research centers, and others. During the celebration, the following activities were carried out:

1. The celebration began with a speech by the Minister of Environment, Dr. Jassim Abdel Aziz Hammadi (Annex 1), in which he addressed the role of the Vienna Convention in protecting the ozone layer and the Montreal Protocol on the gradual phase-out of substances that deplete the ozone layer, in addition to their role in slowing climate change and helping to promote Energy efficiency in the refrigeration sector, which contributes significantly to food security.
2. A lecture was presented by Eng. Shatha Kazem Khalaf / Chief Engineer /the National Coordinator for Ozone, in which she reviewed the Montreal Protocol's actions in protecting the ozone layer through the gradual reduction of substances that deplete the ozone layer, in addition to the details related to the Kigali Amendment and the Convention's contribution to combating the global warming.
3. Show films about WOD, which were received from the Ozone Secretariat.
4. Distribution of several publications (Annex 2).
5. The celebration was published on the official website of the Ministry of Environment (Annex 3).

PHOTOS









نظمت وزارة البيئة / المركز الوطني للأوزون احتفالية بيوم الاوزون العالمي

٢٠٢١-٠٩-٢٠

نظمت وزارة البيئة / المركز الوطني للأوزون احتفالية بيوم
الاوزون العالمي والذي يحمل شعار " بروتوكول مونتريال -
يحافظ على برودة طعامنا ولقاحاتنا " وذلك يوم الخميس
الموافق ١٦ ايلول ٢٠٢١ وعلى قاعة مسرح الوزارة في الوزارة .
وقد حضر الاحتفالية ممثلين عن مختلف الوزارات " الصناعة ،
التجارة ، التقييس والسيطرة النوعية ، العمل والشؤون
الاجتماعية " اضافة الى ممثلين عن الجامعات العراقية
ومراكز بحوث البيئة وغيرها . تخلل الاحتفالية كلمة
للسيد وزير البيئة الدكتور جاسم عبد العزيز حمادي والتي
تطرق فيها الى دور اتفاقية فيينا في حماية طبقة الاوزون
وبروتوكول مونتريال بشأن التخلص التدريجي من المواد
المستنفدة لطبقة الاوزون اضافة الى العمل على ابطاء
التغير المناخي والساعدة في تعزيز كفاءة الطاقة في
قطاع التبريد مما يسهم بشكل كبير في الامن الغذائي.
اضافة الى ذلك فقد تم تقديم محاضرة استعرضت فيها
إجراءات بروتوكول مونتريال لحماية طبقة الاوزون من قبل
المنسق الوطني للأوزون ر.مهندسين شذا كاظم خلف ،
وكذلك عرض الافلام التي تتحدث عن يوم الاوزون العالمي
التي وردت من سكرتارية الاوزون مع توزيع عدد من
المطبوعات والمنشورات ذات الصلة